## 5月7日

みなさん、こんにちは。ゴールデンウィークは、どうすごしましたか?わたしは、あすはま畑に行って草とりや水やりをしたり、学校の前にわの花だんの草とりをしたり、グッピーや金魚のえさやりをしたりと、いきものの世話をがんばりました。いきものの命に休みはないですからね。中でも、一番たいへんだったのは草とりです。、草はとくに世話をしないのになぜこんなによく育つの

かなと、ふしぎに思いました。

ところで、あすはま畑のジャガイモは、とうとう芽を出しました。こんもりかぶせられていた土をよいこらしょともち上げて、にょっこり芽を出しました。がんばって出てきた芽は、とてもかわいく見えました。命の力強さを感じました。

の上げて、によっこりので出てきた芽は、といのちの力強さを感じの力強さを感じ

小さな芽は、今のところ24こぐらい出ています。でも、ざんねんなことに、カラスが畑をつついて、たねいもをほりだしたあとがありました。





水さいばいの芽もこんなに育ちました。水さいばいでは、芽だけではなくて、地面の下の根の育ち方も観察することができますね。これからも、観察をつづけていきましょう。

なんと! 新しい生き物が仲間入りしました。なんだと思いますか。この写真の中にいます。ようく見て見つけてね。ヒントは、昆虫のたまごです。



わたしのしんせきの畑で見つけました。



キャベツの葉の裏側で見つけました。 もうわかったかな?



正解は、モンシロチョウのたまごです。

わたしの家で飼育を始めました。

飼育の仕方は、

① 入れ物を用意しました。わたしは、ふたのある空き箱にしました。空気が入る小さなあなをたくさんあけました。



② えさのキャベツがしおれにくくするために、葉の切り口に水をしめらせたティッシュペーパーをまきつけて、アルミはくでくるみました。



では、たまごを大きくして見てみましょう。





たまごの大きさは、1ミリメートルくらいです。孵化する様子を観察する ことができるといいなと思っています。いっしょに観察を続けていきましょう。